



INGRESO ■ PARTICIPAN 150 PROFESORES

La organización de la Selectividad cuesta 250.000 euros a la Universidad

- Destina 209.000 euros a pagar al personal encargado de vigilar y corregir los exámenes
- Hoy empiezan las Pruebas de Acceso con 2.474 alumnos en el distrito de Salamanca

R.D.L.

Hoy, a las 9 de la mañana, comienza la convocatoria de junio de las Pruebas de Acceso a la Universidad con 2.474 alumnos inscritos, un número ligeramente inferior al del pasado año, cuando se presentaron 2.780 estudiantes.

La organización de la Selectividad recae en las universidades. En concreto, la realización de la Prueba de Acceso (PAU) tiene un coste que tiene un coste de casi 250.000 euros para la Universidad de Salamanca, según figura en los presupuestos de la institución académica. La mayor parte del dinero, 209.000 euros, se destinan a pagar al personal encargado de vigilar y corregir los exámenes, 150 personas, aunque muchos repiten y desarrollan labores tanto de vigilancia como de corrección de pruebas.

En concreto, 62 profesores, principalmente de los institutos de Educación Secundaria del distrito universitario de Salamanca (Salamanca, Zamora y Ávila), vigilarán durante el desarrollo de los ejercicios y 87 docentes tanto de la Universidad como de los institutos evaluarán los exámenes.

Las retribuciones por participar como tribunal en las Pruebas de Acceso son tentadoras: 80 euros por día y una cantidad variable en función de los exámenes corregidos (máximo 200) de 3,31 euros por ejercicio. Además se contemplan dietas de manutención de hasta 18,70 euros y gastos de desplazamiento de 0,19 euros/kilómetro. Por eso, no es de extrañar que la Universidad reciba cerca de 250 solicitudes para la corrección de exámenes y otras tantas para las tareas de vigilancia. Las cantidades están reguladas por decreto, así que se percibe lo mismo en toda Castilla y León.



Convocatoria anterior de la Prueba de Acceso a la Universidad. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ **RESULTADOS.** Los resultados de la PAU se darán a conocer el día 20 a las 17 horas en la web de la Universidad.

■ **EXÁMENES EN FESTIVO.** Este año, el segundo día de exámenes coincide con el festivo de San Juan de Sahagún de Salamanca.

■ **TAMBIÉN PARTICIPA EL PAS.** El gasto de organización de la Selectividad incluye la participación del personal de administración y servicios de la Universidad de Salamanca.

Tres días de nervios

Los exámenes para acceder a una carrera universitaria comienzan hoy en Castilla y León, una semana después de su inicio en Madrid y Asturias. Serán tres días de nervios tanto para los alumnos como para sus padres. Hoy, los estudiantes se someterán a los ejercicios de la fase general y obligatoria de la Selectividad: Comentario de texto (relacionado con Lengua y Literatura), Historia de la Filosofía o Historia de España y examen de Idioma. Mañana, festivo en Salamanca,

las pruebas continuarán con las materias de modalidad que en algunos casos formarán parte de la fase general de las Pruebas de Acceso y en otros de la fase específica, que es la establecida para que los alumnos puedan subir nota y acceder a las titulaciones con más demanda, como Medicina o Biotecnología. La Universidad de Salamanca organiza la PAU en Salamanca, Béjar, Ciudad Rodrigo, Ávila, Arévalo, Arenas de San Pedro, Zamora, Benavente, Puebla de Sanabria y Toro.